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小沢一郎は済州島出身？ 2010/02/13 04:15 

西村慎吾氏が指摘、日本人の政治家ではない！ 

  

 日本人は民度が劣る、優秀な韓国人の 

 血を入れないと害虫日本人が増える！ 

  
  
   二月二日、立ち見も出た超満員の日比谷公会堂で行われた「頑張れ日本！全国行動委員会」結成大会。トップバッターで挨

拶した西村慎吾氏は、メモを見ながら衝撃的な発言内容を明らかにした。「現在の日本の内閣と与党は外国人によって率いられ

ていると云うことです」といって、小沢一郎が韓国で行った講演の一部を読み上げた。 
  
   「日本人はもともと民度が劣るから、君たち韓国人のような優秀な民族の血を日本人に入れない限り、他人やアジアに寄生し

て生きる害虫日本人が増えるだけだ」。このことをいう男を皆さん、日本人の政治家と云えますでしょうか？（会場からふざけるな

の声）。 
  

         
        スタートしてすぐ、１分３０秒前後にこの小沢一郎の発言が紹介されます 
  
   正直言って「怒りが爆発！」しましたね。小沢一郎の韓国講演のビデオはチャンネル桜で見た記憶がありますが、その時には

この発言はなかったように記憶しています。いくら韓国の学生におべんちゃらでサービスするつもりでも、これだけ日本民族を侮

辱し貶める内容は純粋な日本人なら絶対に云えない言葉です。朝敵はもちろんですが「日本人の敵」です。 
  
   「日本人はもともと民度が劣る」「韓国人のような優秀な民族の血を入れる」「寄生して生きる害虫日本人」。よくもこれだけ真逆

のウソ・根拠のないデタラメを堂々と云ってくれたものです。やっぱりあの噂は本当なのではないか？と改めて思ったものでした

が、その噂を堂々と新聞に投稿した勇気ある先生がいました。それがこれです。 
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 国民新聞1月25日号に掲載された清水馨八郎氏の記事 

（画像クリックで拡大） 
  

   更にこの内閣が中国、韓国寄りになるのはそのリーダーたちの「反日」が韓国と二重国籍を持つ外国人だからである。最近分

かって驚いているが、土井たか子は本名李高順と言いその弟子福島瑞穂は趙春花で日本人ではない。顔立ちもよくみると韓人

である事が分かる。 
  
   小沢一郎の母は済州島出身で一郎は、時々墓参りに島を訪問している。菅直人も小沢と同じ済州島出身だ。村山談話を一層

強化しようとしている岡田外相もあやしい。法務大臣にマルクス主義のシンパ千葉景子を据えたのは、小沢、鳩山の偽装献金を

許す指揮権発動の準備か。 
  
  これから政治の公職につくものは、資産の表示だけでなく、己、親、祖父の三代の出身を示すことを義務づけるべきだ。 
（九十三歳）第19151号 國民新聞 平成２２年１月２５日（月曜日）１、２月新春合併号 
http://www.dotup.org/uploda/www.dotup.org635489.jpg 
≫と手厳しい。  
御年93歳、怖いものなし！ 

  

  
清水馨八郎氏のベストセラー「侵略の世界史」。廉価な文庫本ですが 

これで白人国家が過去500年の間に世界で何をやってきたのかが判ります。 
私のブログタイトルも当初はこういう話を紹介してやろうと思ってネーミングしたのでした。 

  
   これはいつも刺激的な話題を提供してくれる「ねえ、知ってたあ」さんの2月9日のエントリーで紹介されていたものですが、引

用は２ちゃんのようです。ネットで情報を集めている人なら既知のことですが、れっきとした大学教授が歴史のある國民新聞に

堂々と寄稿しているところがポイントです。 
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タグ： 朝敵小沢一郎  民主党  日本人は劣る  優秀な韓国人？  血を入れる？  害虫日本人  西村慎吾  清水馨八郎   

  
   既に引用している人が「御年93歳、怖いものなし！」と配慮をしていることから判るように、本当の裏付け情報は目下の処は見

あたらないけど、静かに広がっている「噂」の類かもしれません。火のないところに煙は立たず、とも言いますからね。ただ、「土井

たか子は本名李高順」。このネタについては数年前にWILLが記事化して裁判となり、確か小さく「お詫び広告」が掲載されていた

と記憶しています。 
  
   少し前に村田春樹氏があるメールマガジンに、「誰々は朝鮮人というのは止めなさいよ、単なる反日日本人ですよ」と投稿して

いる文章を見ました。確かにそうだと思い私も控えて来たつもりですが、この小沢発言は、彼が朝鮮系日本人と仮定すると本当

に「すとん」と腑に落ちるんですよ。そのくらいの「朝敵」「日本人の敵」である小沢一郎は、議員辞職に一日も早く追い込まねばな

らない存在である、これを強く訴えたいと思います。  
  

 
 「竹島プロジェクト」に参加しています 

  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/13 04:23Commented by 真実ゆう子 さん 

私は、軽蔑語としてチョンと書きまくっています。 
もう気持ち悪いですし、韓流とかいって韓国持ち上げていますが、あんな国、日本人が行

っちゃ危険ですよ。 
だいたい、日本人になりすまして本名名乗らない奴は信用できないと、あの中国大陸の

留学生が言っておりましたw  

 

2010/02/13 04:44Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>私は、軽蔑語としてチョンと書きまくっています。 
 
いつも拝見してますよ～(^^)。 
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>もう気持ち悪いですし、韓流とかいって韓国持ち上げていますが、あんな国、日本人が

行っちゃ危険ですよ。 

 
テレビ局は必死ですね。バカじゃないかと思いますが。 

 
>だいたい、日本人になりすまして本名名乗らない奴は信用できないと、あの中国大陸の

留学生が言っておりましたw 
 
支那人にそういわれてはおしまいでしょう(^^；。 

2010/02/13 07:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 外国人参政権問題提言（平成22年2月改訂版） 
 
国家基本問題研究所提言 平成22年2月 
 
 外国人への地方参政権付与に反対、特別永住者に特例帰化制度を導入し、永住許可

要件を厳格化し永住外国人の急増を止めよ 
  
当研究所はすでに平成20年3月と平成21年9月に外国人への参政権付与に反対する

提言を発表した。政府と与党ではいまだに参政権付与を目指して様々な動きを見せてい

る。当研究所は、これまでの議論を踏まえ現時点での総合的な見解をまとめた。 

 
 本提言では新たに、平成10年に一般永住許可要件が在日20年から10年に大幅に緩

和された結果、一般永住者が5倍増えて約50万となり特別永住者を上回ったこと、その

中で最も多いのが14万人の中国人であることを指摘し、「永住許可要件を厳格化し永住

外国人の急増を止めよ」との提言を追加した。（文中、下線部が主な追加部分あるは変更

部分である。） 

 
【提言】 
国政選挙、地方選挙を問わず、参政権行使は日本国籍者に限定されるべきである。  
昭和20年以前より引き続き日本に在留する者とその子孫である特別永住者への配慮

は、外国人地方参政権を認めることではなく、時限立法による特例帰化制度導入でなさ

れるべきである。  

 
平成10年に法務省が実施した永住許可要件の大幅緩和の結果、一般永住者が5倍以

上に急増し特別永住者を上回った。入管法の規定「その者の永住が日本国の利益に合

すると認められること」を厳格に適用し永住外国人の急増を止めよ。  

 
【本文】http://jinf.jp/suggestion/archives/2506 
 
・特例帰化制度というのが引っかかるのです。現状でも大甘ですから「取引」でもあるまい

し必要ないでしょう。  

 

2010/02/13 07:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 「小沢氏起訴を」 市民団体が検審に申し立て 

 
民主党の小沢一郎幹事長の資金管理団体「陸山会」の土地購入をめぐる事件で、小沢氏

を政治資金規正法違反（虚偽記載）罪で告発していた東京都内の市民団体が１２日、東

京地検特捜部が不起訴処分としたのは不当として、小沢氏を起訴するよう東京第５検察

審査会（検審）に申し立てた。 

 
昨年施行の改正検察審査会法では「起訴相当」の議決が２度出された場合、検察の判断

に関係なく起訴することを定めており、検審の判断が注目される。 

 
 特捜部は４日、陸山会が平成１６年１０月に東京都世田谷区の土地を購入した際、土地

代金の原資４億円を収入として政治資金収支報告書に記載しなかったなどとして、衆院

議員の石川知裕被告（３６）ら小沢氏の現・元秘書３人を規正法違反罪で起訴。小沢氏に

ついては「公判で共犯としての有罪判決を得るだけの証拠はない」として、嫌疑不十分で

不起訴としていた。 

 

 

4小沢一郎は済州島出身？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1457899/



 市民団体は申し立ての中で、「事件は政治資金の流れについて国民に多くの疑惑を抱

かせており、社会的影響は大きい。検察庁の判断は国民目線に立っておらず、不起訴は

到底納得できない」と述べ、小沢氏を起訴するよう求めている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100212/crm1002121910034-n1.
htm 
 
・読売もそこそこの大きさで報じています。  

2010/02/13 07:34

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
昨年の春あたりから心に蔓延ってしまった漠然とした不安、それに夏の総選挙

前あたりからの麻生前総理に対する異常とも思えるパッシング、特に朝日の古舘のなに

やら憎悪に満ち満ちた自民扱き下ろし報道に怒りも加わり、以来不安と怒りは日に日に

膨らみ続け、当然安眠など出来るわけがなく、今朝も２時間ほどの睡眠で目が覚めてしま

いました。 

 
全く、夜もおちおち寝させてくれない反日政府/マスゴミには、何かのパニッシュメントを受

けてもらわないと。国外追放かやっぱり。 

 
昨日まで連日の小澤パッシングで、やっと少しは反省したのかと思っていたMBSの「みの

もんた朝ズバ」、今朝は長妻と瑞穂をゲストに迎えて一体何をする気か？ また今日も昼

寝さえ出来ないゾ。  

 

2010/02/13 07:37

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 2．17 守るぞ日本！教育再生国民集会 in 山梨  
 
日時 平成22年2月17日（水） 街頭演説会・デモ 14時30分 

     国民集会 18時30分～21時00分 （18時00分開場） 
 
場所  《街頭演説会》 甲府駅南口 → 中心街をデモ行進 
《国民集会》 甲府市総合市民会館 芸術ホール （山梨県甲府市青沼3-5-44） 
 
内容 《国民集会》 [敬称略・順不同] 
講演：安倍晋三（元内閣総理大臣） 
演説：国会議員、地方議員、知識人 など多数登壇（予定） 
 稲田朋美（衆議院議員）、西田昌司（参議院議員）、義家弘介（参議院議員）、中山成彬

（元文部科学大臣）、松浦芳子（草莽全国地方議員の会代表・東京都杉並区議会議員）、

土屋たかゆき（東京都議会議員）、井尻千男（拓殖大学日本文化研究所顧問）、伊藤玲子

（「建て直そう日本・女性塾」幹事長）、小林正（教育評論家）、八木秀次（日本教育再生機

構理事長）、水島総（日本文化チャンネル桜代表）、山村明義（ジャーナリスト）、西村幸祐

（評論家・ジャーナリスト） 
進行：赤池まさあき（前衆議院議員） 

 
入場料無料 
主催  「教育再生国民集会 in 山梨」実行委員会 
後援 頑張れ日本！全国行動委員会 
ご連絡先  TEL 055-244-1150 FAX 055-244-1151 
送迎 新宿駅西口より送迎バス（12時30分集合・出発）が出ます。 
お申込み：TEL 03-6419-3900（チャンネル桜二千人委員会事務局） ※ 先着順  

 

2010/02/13 07:46Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>当然安眠など出来るわけがなく、今朝も２時間ほどの睡眠で目が覚めてしまいました。 
 
あら、連日だと応えますよ。 

 
>また今日も昼寝さえ出来ないゾ。 
 
みのは機を見るに敏ですから。昼寝はちゃんととりましょうよ(^^)。 
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2010/02/13 08:07Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
 
どもです。 

 
山梨のデモと集会、参加させてもらいます。 甲府駅の近くのホテル予約しました。 歩け

ば、その後ゆっくり寝れるかもです＾＾；。  

 

2010/02/13 08:23

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>山梨のデモと集会、参加させてもらいます。 甲府駅の近くのホテル予約しま

した。 歩けば、その後ゆっくり寝れるかもです＾＾；。 

 
 
おお～ご苦労様です。私は直前にならないと「夜の部」に間に合うかどうか、といったとこ

ろで調整中です。  

 

2010/02/13 09:38Commented by gabacho さん 

小生は、中澤連隊長が注意処分にされたという報道を受けて、防衛省と北沢大臣に下記

の内容でメールしました。 

 
コピペでも何でも結構ですから、両者のメール・ボックスがパンクするくらいのメールを送

って、自衛隊員（＝日本国民）を守りましょう。 

 
「 今般、中澤連隊長の発言がシビリアン・コントロールに違反したということで注意処分

にされたという報道に接し、シビリアン・コントロールという法律に定義されていない曖昧な

概念で自衛隊員（＝日本国民）を処罰するという罪刑法定主義に反する防衛省・自衛隊

の姿勢に激しい不信を覚えます。 

 
 これは、先般の田母神空幕長更迭と同様に、独裁国家の人治主義の理屈と同じで、為

政者が恣意的に統治する悪法以外の何ものでもありません。 

 
 明確に法律に違反した脱税総理や汚沢不動産を不問に処し、日夜国防の第一線で任

務遂行に励む自衛隊員（＝善良な日本国民）を根拠法規不明確な罪状で処分することが

許されるでしょうか？ 

 
 日本はいつから法治国家であることを放棄したのでしょうか？ 
 また、防衛省は元から三流官庁なのでしょうか？ 
 三役の記者会見で明確に説明されることを望みます！」 

 
> 「楼花の集い」のコメント欄で、「心ある諸氏は防衛省、 
> 北澤氏へ抗議のメールを！」と、呼びかけています。 
> http://sakurayamato.webspace.ne.jp/bbs/sakurayamato_topic_pr_87
9.html  

 

2010/02/13 09:59Commented by iza706 さん 

おはようございます。 
花うさぎさんところでも出ましたか・・・オザワさんの話。 
私の住まいは土地柄、在日が居ないところを探すのが難しいくらいでしたが、別に意識す

ることも無くやってました。 
野中ひろむも応援してました。。。；「あのひと在日やねんで」「えーっそうなん！否やわあ」

青年の頃はこの会話を聴くのが鬱陶しくって（涙） 

 
もう、どうでもええやん！今は日本語しゃべって、日本で暮らしてるひとらやねんから！！

ってず～っと思ってたんですが。。。それが何時の頃からか 

 
『彼が朝鮮系日本人と仮定すると本当に「すとん」と腑に落ちるんですよ』 

 
って事が段々増えてきて。。。しまいには（中共は嫌だが）「漢人の方がマシ」という処まで

来てしまい。歴史などをあれこれ探し回る内でここまでたどり着きました。絶対戻ることは

ありません。長々失礼しました。 
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動画と講演の文をお借りさせて頂きます。  2010/02/13 10:11

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>コピペでも何でも結構ですから、両者のメール・ボックスがパンクするくらい

のメールを送って、自衛隊員（＝日本国民）を守りましょう。 

 
ありがとうございます。 

 
この際は利用させてもらおうと個人ＨＰのメールフォームから送ろうとしたら、字数オーバ

ーか何かで跳ねられますね。 

 
まもなく出かけますので帰宅後に再チャレンジ致します。 

 

2010/02/13 10:16

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>私の住まいは土地柄、在日が居ないところを探すのが難しいくらいでした

が、別に意識することも無くやってました。 

 
はい。別に反日的言動をせずに、親日で日本の法律をしっかり守る外国人なら誰でも歓

迎ですよ。 

 
>動画と講演の文をお借りさせて頂きます。 
 
どうぞ、ご自由にお使い下さい(^^)。 

 

2010/02/13 11:16Commented by - さん 

「日本人は民度が劣る、優秀な韓国人の 血を入れないと害虫日本人が増える！」という

宣言は正しくは、「日本人は民度が高かった。戦後に劣等な韓国人の血が多く入った為に

害虫日本人が増えてしまった。」でしょう。 

 
実際、戦後朝鮮人が、計画的に地域の有力者の婿養子に入り込んだそうです。結果、政

治家に胡散臭い奴らが大量に増えたと。 
全政党が汚染されています。だまされないように。  

 

2010/02/13 11:45Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんにちは。 
 
>正しくは、「日本人は民度が高かった。戦後に劣等な韓国人の血が多く入った為に害虫

日本人が増えてしまった。」でしょう。 

 
がはははははは。それが本当かも知れません。 

 
>全政党が汚染されています。だまされないように。 
 
だから真性保守が少数派になってしまったのかな？。 

 

2010/02/13 12:41Commented by papax さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
小沢さんの「害虫日本人」発言は、どうも２ちゃんで発生したネタのようです。 

 
http://yutori7.2ch.net/test/read.cgi/liveplus/1260933409/ 
 
ソースを探したのですがやはり見つからず、似たような論調の共同通信電に味付けしたも

のと思われます。 

 
http://www.47news.jp/CN/200912/CN2009121201000536.html 
 
変な揚げ足取られるのも癪ですから、拡散しないほうがよろしいかと・・・ 
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最近、西村眞悟先生も度々口にされているようなので、そちらにもお伝えしておこうかと思

っております。 

 

2010/02/13 15:58

Commented by 20a5911 さん 

＞papaxさん 
 
＞小沢さんの「害虫日本人」発言は、どうも２ちゃんで発生したネタのようです。

 
僕が聞いたのは、「韓国のマスコミが勝手に流した」ということでしたが……。ともかく小沢

がそういう発言をしていたのは、確認できないようですね。 
さすがの小沢も、そこまで言わないと思いますが……。  

 

2010/02/13 17:48

Commented by papax さん 

To 20a5911さん 
 
>さすがの小沢も、そこまで言わないと思いますが……。 

 
そうでしょう。それにこんな信憑性の薄い発言に飛びつかなくても、ソースの明確な不見

識・非常識発言は他に山ほどありますｗ 

 
ブサヨのように、捏造・偏向に踊らされては同じ穴の狢と言われかねませんし・・・  

 

2010/02/13 21:57Commented by hasimoto214take さん 

本日の「ぼやきくっくり」さんのブログに外国人から見た日本の天皇 

http://kukkuri.jpn.org/boyakikukkuri2/log/eid783.html 
があります. 日本人で良かったと思いました.  
これを常に胸に持てば恐いことはないですね. 

 

2010/02/13 22:07Commented by 花うさぎ さん 

To papaxさん こんばんは。 
 
>変な揚げ足取られるのも癪ですから、拡散しないほうがよろしいかと・・・ 
 
情報感謝です。ネタの可能性がありますか？。 

 
>最近、西村眞悟先生も度々口にされているようなので、そちらにもお伝えしておこうかと

思っております。 

 
お願いします(--)。  

 

2010/02/13 22:08Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>僕が聞いたのは、「韓国のマスコミが勝手に流した」ということでしたが……。 
 
あり得ますね(^^；。  

 

2010/02/13 22:09Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんばんは。 
 
>日本人で良かったと思いました.  
>これを常に胸に持てば恐いことはないですね. 
 
情報感謝です。先ほど二つの集会から帰ってきたばかりですので、後ほど拝見します(--
)。 

 

2010/02/13 22:18Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは、任地へ戻りました。 

 
嘗て、汚沢の親父が在日が日本国籍をとったそうですし、母親は済州島の海女というの

は今や通説ですね。 

 
私が推測するに、汚沢は本来、自民党田中派の重鎮で金脈政治の中枢にいた訳ですか
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ら、反自民の福島瑞穂（趙春花）、山岡賢次、輿石東、菅直人（顔つきからして朝鮮

系？）、加えてバカ鳩の女房も北朝鮮なので、当然、政治的スタンスが合う筈は絶対あり

ません。岡田も総務大臣も怪しい！ 

 
従い、政治献金の件でもこともあろうか、支援する発言が多いのは、結局、チョン繋がり

＝同胞＝日本転覆という共通意識が大いに働いていると見るのが間違いなく妥当です。 

 
今や、民主党を応援するバカは朝鮮繋がり、左翼、未知な善意の日本人しかいないでし

ょう。 

 
ですから、ここはバカチョンとは歴史認識でも何でも、徹底対抗すべきです。 

 
併合といっても、あいつら意気地も、学もないので伊藤公がハングルを国民語にした訳

で、何を言うか！と思いますね。 

 
京都大学の次が京城帝国大学設立です。植民地だったら大阪大学が先に設立されてい

たに違いありません。この種の事例が朝鮮を併合＝本土並みにしようとした証左です。 

 
分らん奴とは大いに喧嘩をすべきです。正し、日本人なので礼儀正しくですね。 

2010/02/13 22:23

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
昨日の与謝野氏の国会での、追求素晴しかったです。 

 
ユーチュブで、見直していました。 
もう民主に止めを刺す迫力と、わかりやすい質問で、いままでで、秀逸のできでした。 

 
小沢も、民意によって、裁きを受けるでしょう。 

 
夜明けは近いですね。甘くないですが。 

 

2010/02/13 22:30

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>花うさぎさん、こんばんは、任地へ戻りました。 

 
ご苦労さまです。 

 
>汚沢の親父が在日が日本国籍をとったそうですし、母親は済州島の海女というのは今

や通説ですね。 

 
これはかなり広範に流れていますよね、かなり前から。 

 
>バカチョンとは歴史認識でも何でも、徹底対抗すべきです。 
 
ガチンコ勝負なら負けるわけがありません。事実を積み上げると敵はウソがばれますから

ね。 

 
>分らん奴とは大いに喧嘩をすべきです。正し、日本人なので礼儀正しくですね。 
 
御意！。ところでご連絡したいことがありますので私宛のメールを送ってくれないでしょう

か？。  

 

2010/02/13 22:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>昨日の与謝野氏の国会での、追求素晴しかったです。 
 
正直、意外というか、こんな迫力ある追求の出来る人だとは想像もつきませんでした(^
^；。 
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>小沢も、民意によって、裁きを受けるでしょう。 
 
はい、刺客させるのは民意、世論だけでしょう。 

 
>夜明けは近いですね。甘くないですが。 
 
本当にそう思いたいです(^^；。 

2010/02/14 08:44

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
月曜日に名刺を保管している会社からご連絡致します（^^); 

 

 

2010/02/14 09:29

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>月曜日に名刺を保管している会社からご連絡致します（^^); 

 
よろしくおねがいします。  

 

2010/02/14 16:52Commented by kagemaru1326 さん 

韓国人を優秀な民族って言いたがるのは世界中で韓国人だけ。 
分かりやすいですねｗ   

2010/02/14 17:16Commented by 花うさぎ さん 

To kagemaru1326さん こんにちは。 
 
>韓国人を優秀な民族って言いたがるのは世界中で韓国人だけ。 
>分かりやすいですねｗ 
 
はい(^^)。 
 
「千年属国」たったというと嫌がるでしょうね？。 

 

2010/02/14 23:42Commented by 阿比留瑠比 さん 

 こんぱんは。申し訳ありませんが、このエントリのＴＢは削除することにします。花うさぎ

様の趣旨とはかかわりなく、私や産経がレイシストであるとの誤解や指摘を受ける懸念は

否定できないので…。  
 

2010/02/15 00:43Commented by 花うさぎ さん 

To 阿比留瑠比さん こんばんは。 
 
いつもありがとうございます。 

 
配慮が足りませんでした。以降は気をつけます(--)。  

 

2010/02/18 00:48Commented by pioneer48 さん 

私もこの小沢の発言には非常に怒りましたが、この発言は2CHで誰かが創作した物と思

っています。グルっても動画、ニュースでこの発言はいくら探しても出て来ません。しかし、

小沢の面は朝鮮人その物ですね。  
 

2010/02/18 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>この発言は2CHで誰かが創作した物と思っています。グルっても動画、ニュースでこの

発言はいくら探しても出て来ません。 

 
はい、韓国の新聞発では、と言う意見もありますね・ 

 
＞しかし、小沢の面は朝鮮人その物ですね。 

 
疑うと余計にそう見えますね(^^；。 
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